



Wichtige Partner im „Knast“: Die Straffälligenhilfe ehrt ihre Ehrenamtlichen

Ohne ihr Engagement wäre die Zukunft vieler Menschen düster, die ohnehin nicht auf der Sonnenseite stehen – aus welchen Gründen auch immer: Einmal mehr lud die Straffälligenhilfe Aachen (SHA) zum Neujahrsempfang für ihre Ehrenamtlichen ins Alte Torhaus an der

Goethestraße. Auch JVA-Leiterin Reina Blikslager folgte der Einladung gern – wohl wissend, dass die Gefangenen in den engagierten Helferinnen und Helfern wichtige Ansprechpartner und auch praktische Unterstützer finden. Viele interessante Aufgaben warten

indes nach wie vor auf Menschen, die Lust und Zeit haben, Gefangenen in Sachen Resozialisierung und Orientierung im Alltag jenseits des Knastes beizustehen. Ihr Lohn: große Dankbarkeit, das Gefühl, Sinnvolles geleistet zu haben und nicht zuletzt ein gemütliches Beisammensein mit

Hauptamtlichen und Vorstandsmitgliedern des Vereins bei leckeren Speisen und Getränken. Wer sich für die SHA und deren „Schützlinge“ engagieren möchte, kann sich melden unter der Telefonnummer 99728803.

Foto: Andreas Schmitter